



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

Cartagena, 28 de marzo de 2008

NOTA DE PRENSA

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA EL PESIMO SERVICIO DE TRANSPORTE URBANO PUBLICO EN LA ZONA OESTE.

El Grupo Municipal Socialista ante la satisfacción mostrada por el equipo de gobierno del partido popular en la mejora del transporte urbano público, quiere recordarle que este servicio en la zona oeste es pésimo y deja mucho que desear.

En esta zona existen pueblos que tan sólo distan siete u ocho kilómetros de Cartagena, como La Magdalena, Pozo de Palos, San Isidro, Los Puertos, El Palmero, Tallante, Cuesta Blanca, que **no disponen del más mínimo servicio de transporte público.**

Por otro lado, la línea de autobuses urbanos número 6 de Molinos Marfagones tiene una frecuencia de paso de una hora.

Los vecinos llevan años demandando la mejora del servicio de la línea 6, disminuyendo el tiempo de espera al menos en 30 minutos y reivindicando que se ofrezca un servicio de transporte público a los pueblos de la zona oeste que carecen de él.

Prácticamente, en todos los Plenos de la Junta Vecinal se plantea este problema por parte de los vecinos y han sido varios los escritos que los vecinos han dirigido al Ayuntamiento solicitando una solución al problema.

Pero hasta el momento, la respuesta del **Partido Popular** ha sido la negación a esta reivindicación, pues **entiende el transporte público como un negocio**, si es rentable o no, **y no como un servicio al ciudadano.**

CARMEN MARTINEZ MARTINEZ
CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA